

Vous pouvez nous aider. PARTAGEZ - FAITES TOURNER...

Le Conseil Municipal de Tomblaine sera réuni en une séance urgente et exceptionnelle lundi soir. Il sera proposé d'attribuer deux aides d'urgence (deux fois mille euros) que nous adresserons à deux associations humanitaires qui oeuvrent en Turquie et en Syrie. Ces sommes sont symboliques, mais imaginons qu'une partie seulement des 35 000 Communes de France fasse la même chose...

Et puis, nous lançons un appel aux dons. Il s'agit de récolter un maximum de vêtements ou produits à partir de la liste ci-dessous, liste qui nous a été communiquée par les autorités sur place qui ont identifié les besoins réels.

Plusieurs entreprises se sont déjà spontanément engagées pour donner... C'est extraordinaire ! Si chacun donne un petit peu, ça va faire beaucoup. **Vous pouvez déposer vos dons, à partir de demain jeudi 10h, rue Louis Verlet à Tomblaine (sur le côté de la salle Stéphane Hessel). Il y aura une affiche sur la porte et c'est à côté de la Mairie où on pourra vous renseigner aussi**

Un chef d'entreprise généreux va financer un camion pour la Turquie, l'objectif est d'avoir de quoi remplir ce camion pour lundi ou mardi et qu'il parte aussitôt pour la Turquie. Les dons seront transmis aux autorités locales et à des associations humanitaires qui garantissent que ces dons seront acheminés jusqu'aux personnes sinistrées.

Voici les produits que nous recherchons :

Manteaux,

Polaires,

Pulls,

Vêtements thermiques,

Bonnets, cache-cous, écharpes,

Bottes,

Pantalons,

Chaussettes épaisses.

Tentes facile à monter,

Sacs de couchage,

Lampes torches,

Thermos,

Générateurs,

Boites de conserve, épicerie sèche (pâtes, lentilles...)

Lait pour bébé en boîte,

Couches pour bébés,

Vêtements pour bébés,

Lingettes,

Médicaments, genre Doliprane, pommades...)

Produits d'hygiène.

Merci, merci, merci !

Hervé Féron.